

Gottesdienstordnung pfarre.spital@pptv.at

der Pfarre Spital am Pyhrn <https://www.dioezese-linz.at/spital-am-pyhrn>

Woche: 29. Juni 2025 – 6. Juli 2025

Sonntag: *Petrus und Paulus*

29.6.2025 **9 Uhr** Gottesdienst für +Eltern Alois u. Theresia Hinteregger
für + Eltern Anna u. Stefan Bauer z. Geburtstag

Montag:

30.6.2025 **keine Hl. Messe**

Dienstag:

1.7.2025 **keine Hl. Messe**

Mittwoch:

2.7.2025 **keine Hl. Messe**

Donnerstag:

3.7.2025 **keine Hl. Messe**

Freitag:

4.7. 2025 **8 Uhr** Schulschlussgottesdienst der Volksschulen Spital/P. und Mitterweng
für die Pfarrgemeinde
18.30 Uhr Rosenkranz
KEINE ABENDMESSE!

Samstag:

5.7.2025 **19 Uhr** Vorabendmesse für +Anna u. Franz Rumplmayr von Fam. Trinkl

Nächster Sonntag:

14. Sonntag im Jahreskreis

6.7.2025 **9 Uhr** Gottesdienst für +Stefan Bauer und +Erich Hunger
10 Uhr Taufe von Samuel Kern

Allfälliges: Am Freitag, 4. Juli um 8 Uhr ist der Schulschlussgottesdienst hier in der Pfarrkirche. Auch die Eltern sind herzlich dazu eingeladen. Den Schülerinnen und Schülern, so wie auch den Lehrkräften, wünschen wir erholsame Ferien.

VORANKÜNDIGUNG: Am Freitag 11.7. und Samstag 12.7. jeweils ab 16 Uhr werden in einer Gemeinschaftsaktion die Wege am Friedhof wieder von Unkraut befreit. Wir würden uns über eine zahlreiche Mithilfe freuen. Denn wie heißt es doch: Viele Hände, schnelles Ende. Bitte Gartenwerkzeug mitnehmen.

In jener Zeit offenbarte sich Jesus den Jüngern noch einmal, am See von Tiberias, und er offenbarte sich in folgender Weise.

Als sie gegessen hatten, sagte Jesus zu Simon Petrus:
Simon, Sohn des Johannes, liebst du mich mehr als diese?
Er antwortete ihm: Ja, Herr, du weißt, dass ich dich liebe.
Jesus sagte zu ihm: Weide meine Lämmer!
(Joh 21, 1.15)

Der Abschnitt des Evangeliums hat Petrus im Blick. In erster Linie geht es um die Frage der Liebe. Weiters jedoch auch um die Beauftragung zur Fürsorge und Pflege der Herde. Schlussendlich um den Nachfolgeruf.

PETRUS UND PAULUS

Der 29. Juni ist der Gedenktag der beiden Apostel Petrus und Paulus. Sie sind die Stadtpatrone Roms und liegen auch dort begraben.

Die beiden Apostel waren sich in Glaubensfragen nicht immer einig, sie begegneten sich jedoch immer in Liebe und Freundschaft. Jeder trug auf seine Art und Weise Bedeutendes zum Fortbestand und zur Entwicklung des Christentums bei.



Petrus, der Sprecher der Apostel
Paulus, der Völkerapostel
zwei wie Wasser und Feuer
in vielem unterschiedlich
und doch
in Freundschaft verbunden

durch ihr Vertrauen auf Gott
durch den Weg hin
auf ein gemeinsames Ziel
durch den gemeinsamen Glauben
an den einen Christus
werden sie

ZUM FUNDAMENT – ZUM FELS

Ein Glaube, der trägt.
trägt er auch mich?

(z.T. Gisela Baltes, Beatrix Senft)

